

Le président cubain participe à une réunion de travail sur l'agriculture

Image not found or type unknown



La Havane, 20 fév (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a participé ce mardi à La Havane, à la réunion de travail du système de l'Agriculture, correspondant à l'année 2023.

Le vice-président du pays, Salvador Valdés Mesa, et le premier ministre Manuel Marrero ont également assisté à la réunion, qui a analysé les principales déficiences et les principaux défis du secteur stratégique, qui a fait l'objet l'année dernière de la plus grande attention de la part de l'Assemblée

nationale du pouvoir populaire.

La production agricole étant la clé du développement de la nation et du bien-être de la population, les interventions ont porté sur l'augmentation de la production, la gestion financière, le contrôle des terres et du bétail, ainsi que la passation de contrats, la restructuration des secteurs budgétaires et commerciaux du ministère de l'Agriculture, la gestion efficace de la main-d'œuvre et le travail avec les cadres (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347833-le-president-cubain-participe-a-une-reunion-de-travail-sur-lagriculture>



Radio Habana Cuba